

# Presidente Maduro llama a la Milicia Bolivariana a ser garantes de la paz en el país

Autor Administrator

Thursday, 14 de April de 2016

Modificado el Thursday, 14 de April de 2016

AVN.- Al cumplirse este miércoles ocho años de la creación de la Milicia Bolivariana, el presidente de la República, Nicolás Maduro, exhortó a ese componente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) a ser garantes de la continuidad pacífica del país ante la arremetida imperial, que busca sojuzgar nuevamente a Venezuela a sus intereses.

"Ustedes milicianos, son soldados del pueblo, de la patria, de la tierra, de la historia, de (Simón) Bolívar, ustedes son legado de (Hugo) Chávez, los que lo rescataron hace 14 años y los que deben garantizar que esta República continúe su tránsito de este siglo en cualquier circunstancia", afirmó.

En transmisión de Venezolana de Televisión desde el Panteón Nacional, ubicado en Caracas, el primer mandatario felicitó al ministro para la Defensa, Vladimir Padrino López, por seguir en la construcción de la nueva doctrina de la Fanb en defensa del país.

Igualmente, enunció cada una de las virtudes que deben tener los milicianos para así elevar los principios emanados de la doctrina del Libertador. "Es un nuevo concepto estratégico de defensa para garantizar la paz, los derechos del pueblo, la seguridad territorial, la unión de la República, la doctrina, el concepto y los principios de lealtad, disciplina, de máxima unión cívica militar".

Pidió defender a Venezuela de las campañas mediáticas que buscan generar una intervención y socavar la paz nacional, con lo cual se refirió a la publicación del diario estadounidense The Washington Post que atacó a su Gobierno.

En su editorial titulado "Venezuela requiere desesperadamente una intervención política", este medio pretende justificar que en el país se active la Carta Democrática Interamericana de la Organización de Estados Americanos (OEA).

"Todos debemos reflexionar porque desde las más altas cúpulas de un imperio decadente que conspira contra Venezuela, sus periódicos, sus voceros arremeten contra una patria, que solamente lo que ha hecho durante estos 17 años es recuperar su dignidad. y su derecho al desarrollo por sus propios esfuerzos", señaló el jefe de Estado.

14 años después

Agregamos que este 13 de abril, cuando se cumplen 14 años del golpe de Estado al presidente Hugo Chávez, es un momento para analizar la situación y, en ese sentido, exhortamos a la máxima moral y conciencia de los venezolanos.

"Abril 2016, 14 años y no han aprendido la lección. Yo creo que nunca van a aprender la lección, pero los que sí hemos aprendido la lección somos nosotros (...) Estoy seguro que en nuestras manos jamás se perderá la patria. Jamás se perderá esta tierra sagrada y Venezuela hoy y para siempre será tierra libre, soberana, independiente" expresó.

Maduro enfatizó sobre el carácter popular de la lucha revolucionaria para evitar que Venezuela vuelva a los tiempos de dominación y saqueo que prevalecieron en la Cuarta República.

"La victoria tiene que ser del pueblo y debemos gestarla, construirla todos los días. Esta patria no se merece regresar a tiempos de dominación oligárquica y saqueos", dijo.

Resaltó que no serán suficientes las veces que la Revolución Bolivariana le agradezca al pueblo venezolano por salir a las calles el 13 de abril de 2002 y derrotar el golpe de Estado contra el gobierno del presidente Hugo Chávez.

Durante su alocución pidió seguir con firmeza, disciplina, fe, esperanza y amor para continuar luchando por el futuro de Venezuela.

"Tenemos suficientes razones en la historia para inspirarnos y para tomar fuerzas (...) al final de todas las batallas este pueblo tiene derecho a reencontrarse con el camino de la victoria", ratificó.

Con la Cruz de la Milicia Bolivariana fueron condecorados: el teniente Jesús Luis Chávez, el sargento primero Darwin Jesús Vielma, el primer teniente Rebeca Velásquez, el sargento primero Robert Vega, el teniente Yaritza Belandria, el teniente Nahum Fernández y el teniente Eduardo Piñate.

Posteriormente se presentó un acto cultural titulado "Lecciones de tiempo de la milicia en Venezuela", donde se teatralizaron los hechos más resaltantes en la historia del país, desde la época previa a la colonización española hasta los hechos ocurridos el 11, 12 y 13 de abril de 2002, cuando factores de la derecha nacional e internacional dieron un golpe de Estado por 48 horas, hasta que se retomó el hilo constitucional.

Las actividades culturales cerraron con una interpretación musical de la agrupación Lloviznando Cantos.

<http://www.avn.info.ve/contenido/maduro-exhort%C3%B3-milicia-bolivariana-ser-garantes-continuidad-pac%C3%ADfica-del-pa%C3%ADs>